Ejército ejerce amplia vigilancia en el país

Amplias medidas de seguridad y cateos a nivel nacional, llevan a cabo cuerpos militares y de seguridad, con el fin de reducir a su mínima expresión la ola de violencia que ha venido azotando a nuestro país, según

informan voceros de la Fuerza Armada.

En esta caital, en las demás cabeceras departamentales y zonas rurales, efectivos militares y de seguridad están practicando cateos, patrullaje, revisión de vehículos, peatones, etc.

El presente fin de semana habrá considerable aumento en la vigilancia, según se nos dijo, para ir logrando el control de la subversión y la delincuencia común en general, que tanto daño le están causando a la estabilidad económica del país

En los últimos días se ha observado una considerable



CONSTANTE PATRULLAJE. Efectivos de la Comandancia Local de Cuscatancingo, patrullan constantemente la zona para combatir la delincuencia y actos de extremistas que entorpecen las actividades y amenazan la vida de los habitantes.

Explica sobre música ejecutada en el T.N.

artículo publicado en la columna "Platillos Voladores" y en el que se ma-linterpretan las ejecu-ciones de la Orquesta Sinfónica de El Salvador, hace el encargado de Relaciones Públicas de la Orquesta, señor Oscar Manuel Doñas.

Al respecto la nota en-viada ayer, dice lo si-

guiente: "San Salvador, 15 de julio de 1981. Señor José Dutriz, LA PRENSA GRAFICA. Presente. Distinguido Señor Dutriz:

'Con profunda extra-

ñeza hemos leído en la interesante sección "Pla-tillos Voladores" del miércoles 15 de los corrientes, una observación indirecta a la Orquesta Sinfónica de

El Salvador, responsabili-zada por "doña Rosenda de Uribe, de esta capital". Según la Sra. de Uribe, "el Teatro Nacional no debe vulgarizarse con concier-tos de valsesillos, tangos azules y cantos reli-giosos''.
"Sobre los 'valsesillos',

como despectivamente llama a los valses viene-ses la distinguida colabo-

Pasa a la página 5

baja de la violencia, aunque también ha habido algunos casos aislados, tanto en esta capital como en el interior del país, aunque en menor escala que en meses ante-

Policía Nacional, Guardia Nacional y Policía de Hacienda, así como efectivos militares y cuerpos auxi-liares, están trabajando con gran empeño en la búsqueda de delincuentes, terroristas, sospechosos, prófugos de la justicia, etc.

Esta labor de los citados cuerpos de seguridad y efectivos militares, conlleva la finalidad de alcanzar un clima de paz, armonía y estabilidad, en vista de la proximidad de las fiestas patronales de Santa Ana y de esta

Pasa a la página 5

Alcaldía incendiada de Nejapa sigue destruida

"Desde la madrugada del 14 de mayo pasado, en que numeroso grupo de terroristas se tomaron la ciudad de Nejapa e incendiaron la Alcaldía Municipal, este edificio se en-cuentra totalmente en Así lo manifestó el alcal-

de, cuyo nombre nos pidió omitir, quien personal-mente nos mostró destromente nos mostro destro-zos causados al edificio municipal y a los imple-mentos de oficina, máquinas de escribir, archivos, escritorios, contómetros, etc., que fueron totalmente destruidos por el fuego.

"Fue una madrugada de terror", nos dijo el fun-

Procuraduría urge presencia de interesados

Es necesario que los familiares de menores que se encuentran internos en centros de menores, los visiten o que continúen las diligencias de adopción y otros trámites, recomendó la Procuraduría General de Pobres.

sentan las personas inte-resadas, muchos de los juicios de adopción, recocionario. El pánico se apo-deró de toda la población, cuando sin protección alguna, más de doscientos terroristas se dedicaron a romper puertas de algu-nas casas, haciendo disparos hacia todos lados y por último, a darle fuego a nuestra alcaldía, que por ser de estilo modernista, de sistema mixto, soportó al menos en sus paredes, la fuerza destructora del

Pasa a la página 8



Armando Romero, de 22 años, desapareció cuando de su trabajo se dirigía a su casa. Familiares piden la colaboración de las autori-





REFORESTACION. Santa Ana. Miembros del Grupo Ma-nada 60 "San Rafael" de los Boys Scouts, iniciaron una campaña de reforestación. Consiste en la siembra de plan-

tas ornamentales en zonas verdes de la ciudad que se hallan en descuido. Con ello, se mejorará el aspecto de la ciudad.





TODO ES DESTRUCCION. Dos aspectos de la Alcaldía Municipal de Nejapa, que fue incendíada por terroristas hace más de 3 meses. Arriba, una panorámica tomada desde la calle, donde se ven las paredes de concreto que no sufrieron mayores daños. Abajo, parte interior del edificio, sin techos, donde el fuego causó grandes estrados.

Proceso elecciones con ayuda EU. dice Enders

Estados Unidos ha pre-parado, si se le solicita, para acompañar a otros para acompanar a otros
en facilitar ayuda a los
salvadoreños en la
búsqueda de una solución
política del conflicto.
Así expresó el señor
Thomás O. Enders, secretario de Estado Adjunto

para Asuntos Interamericanos, ante el Consejo de Asuntos Mundiales en Washington.

Su análisis en la segun-

da parte, es el siguiente:
"Costa Rica ha logrado
resolver sus diferencias políticas de modo pacífico debido en gran parte a que ha habido elecciones allí sin interrupción desde

1948. Las siguientes serán el próximo febrero.

el próximo febrero.
Honduras eligió una
Asamblea Constituyente
en abril de 1980 y eligirá
un presidente y una
Asamblea Legislativa el
próximo noviembre. El
valor de los lideres hondureños de mantenerse fieles a sus compromisos electorales a pesar de los disturbios en la región y las dificultades económicas merece reconocimien-to como contribución importante al proceso político pacífico en su país, así como en la totalidad de la región.

Guatemala comenzó es-Pasa a la página 8

El Salvador tiene que explotar riqueza marina

El Salvador es un país submarino y no seremos buenos salvadoreños si seguimos desperdiciando lo que está al alcance de la mano, expresa el doctor Vicente Araujo Cárdenas. En importante declara-

ciones, hace un análisis de nuestra posibilidad de me-jorar el status de vida actual, recurriendo a los recursos marinos "que tenemos enfrente"

Dice el Dr. Araujo

Cárdenas:

"El litoral salvadoreño tiene una extensión de 321 kilómetros de largo. Nuestro país cuenta con 21.000 kilómetros cuadra-dos de superficie continental. Según nuestra Constitución el territorio se ex-tiende hasta doscientas millas hacia el mar, partiendo de la más baja marea. Si multiplicamos por 1,6093 las 200 millas para Pasa a la página 10

Rechazo al agiotismo sugiere una entidad

Un llamado a la ciudadanía salvadoreña, y particularmente a quienes se movilizan en el campo del comercio y la industria en pequeño, hace la Aso-ciación Cooperativa de Ahorro y Crédito de Pilo-tos Automovilistas, para que busque el cooperativismo federado y no se exponga al agiotismo.

Se refiere la nota enviada a LA PRENSA GRAFICA, a una publicación aparecida en nuestro

agiotismo, y en la cual for-mula el llamamiento a la ciudadanía para que se acerque al movimiento cooperativista federado, como alternativa para su salvación. Dice así el texto: Ciudad Delgado, 14 de Julio, 1981. Sres. LA PRENSA GRAFICA. Presente. Estimados señores: Por este medio me dirijo a ustedes, para plantear una posible salida a la

Pasa a la página 5